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联合国维持和平行动经费筹措 

的行政和预算问题 

行政和预算问题咨询委Ë会的报告 

秘书长在其关于联合国维持和平行动经费筹措的行政和预算问题的报告（A/ 

C. 5/44/45)中提到了他已作出和（或）建议了许多改变；如他所说，他已向咨 

询委员会提出过报告并征，意.咨询委员会巳审议了这些请求，并于1 9 8 9年 

1 2 月 1 1日写信答复了秘书长；该信的副本附在本报告附件内. 
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附 件 

1 9 8 9年 1 2 月 1 1日行政和预算问题 

咨询委员会主席给秘书长的信 

联合国秘书长 

纽约 

1.行政和预算问题咨询委员会审议了 A / C 瓦 1 / R . 1117号文件内所载你关 

于联合国维持和平行动经费筹措的行政和预算问题的报告.这份报告是关于你审査 

秘书处内处理维持和平行动的现行安排后得出的结果，对此，委员会也理解到，这 

份报告未图处理与维持和平行动有关的所有问题，还有许多问题仍待处理解决. 

2 .如你报告所扼要列出的，你钉算于短期内宣布在秘书处内设立一个高级规划 

和监测组，目的是规划和监测所有维持和平行动，以及设立该组的后勤规划分组。 

咨询委M会注意到高级规划和监测组除了协助维持和平行动的预先规划和监测目 

前行动以外，还将审査秘书处内负贡处理维持和平行动事务的组织结构，并斟酌情 

况提出建议。 

3. 咨询委员会欢迎设立该规划观测组；在委员会的报告（A/44/72&第内已指 

出，"秘书处筹备和詧理维持和平行动的各单位之间须有更大程度的协调"，因此 

已建议对设立秘书处规划和.监测组.的可行性进行研究。咨询委员会认为，应把 

设立这个组.视为是解决上述问题的一个步骤。 

4. 第二个改变方面是关于现在已作出的一些安排，为补充经常预算中关于管理-

法律*技术和行政支助方面的经费以及关于支助斡旋工作和维持和平行动工作的经 

费而提供一些额外工作员额。如你报告中所述，有必要制订一些计算方式，以便 

更公平地代表和分配不同维持和平行动之间额外工作员额的费用，并同时能够对不 

断变化的需要作出更灵活的反应.因此你提议在所有未来由维持和平摊款方式或 
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自愿捐款提供经费的榦旋与维持和平行动预算中，列入一笔根据任务地区文职建制 

的薪金‧ 一般人事费和旅费的百分比计算的经费。从适用百分比率而得出的收入 

将列入单独的帐户中，用于支助建立和平与维持和平行动，而后据此设立临时员额。 

对此，咨询委员会注意到，在有关行动的财政期间终了时，未支配的余额将留在帐 

户中，用于在高峰工作量时期援助处理维持和平事务的各厅处. 

5. 在这个阶段，你要求行预咨委会同意，从I 9 9 0年1月1日开始，设立上述 

^P,经费由各种维持和平预算转帐，款额等于每一个预算开列的额外工作员额经 

费，据而设立额外工作员额.行预咨委会注意到，你将在大会第四十五届或第四 

十六届会议上重提百分比问题。 

6. 行预咨委会认为，设立这种帐户原则上是很可取的。但是，行预咨委会认 

为,侖名之为"维持和平行动支助帐户"可能更为恰当。对于你的报告内的提案， 

行预咨委会有若千问颠.关于这点，行预咨委会建议，你应更加透彻地说明额外 

工作员额方面的现存问题，以及设立这种帐户如何会觯决这些问题.而且，行预 

咨委会也慎于同意设立一个全部结构都有待拟定的帐户.虽然，目前显然你会从 

现有维持和平行动转拨给这个帐户数额等于这些行动的额外工作员额经费的款项， 

但是，将来的筹资方式尚未拟定.行预咨委会又认为，将来任何的提案都应建议 

行预咨委会和大会可据而检査这个帐户的机制，在这方面，行预咨委会指出， 

户的资源将来自分摊的会费，因此，存在着政府间管制和检査的工作.在这种情 

况下，行预咨委会要求，这个概念要更加充分研拟，在后一阶段再提出. 

7 .你在报告第1 Î至第14段征求行预咨委会同意设立助理秘书长级的支助 

员额一名；这项请求是与加强特别政治事务处有关。其中指出，鉴于特别政治事务 

处工作量如此规模的增加和今后可能甚至更大规模地增加，你认为宜于提高特别政 

治事务处支助员额的级别，设立这个员额拟由新支助帐户提供经费。在这方面，你 

说，由于额外工作员额的工作人员调动是目前进行中的给现有的和新设立的特派团 

配置员额事务的一部分，预期帐户节余的经费足以备充这个员额1 9 9 0年的开支， 

估计为$ 290 o o a包括一般人事费在内. 
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8.由于若千原因，行预咨委会不能同意在这个阶段设立此一员额，首先，行预 

咨委会注意到，你建议设立这个助理秘书长级员额因为"副秘书长需要有一位足够 

高级的人员来分担增加的工作量，该高M员有资格被接受在所有上述职务中代替 

副秘书长"；但是，并没有向行预咨委会提出工作量的分析.而且，如杲这个员 

额的职能等同于副秘书长的职能，行预咨委会质疑，这个员额在理论上是否较宜 

于归入经常预算。即使同意这个员额的费用归入支助帐户，委员会质疑，从所说的 

各种维持和平行动的所有已经核可的额外工作员额都属必需看来，这样作是否真的 

行得通。因此，如果预期的节余并不实现，问题仍然是，这个员额的经费从何而来。 

最后，行预咨委会注意到，按照审査联合国行政和财政业务效率高级别政府间专家 

组的建议裁撤高级别员额的工作还没有执行，在这个时候，设立一个助理秘书长员 

额似乎是反其道而行. 

9.最后一个改变渉及斡旋、建立和平与维持和平的预算事务。你的报告解释, 

你认为，在方案规划、预算和财务厅内的这种贲任分担可能不再能够提供最有效的 

支助，因此，你建议，从1 9 9 0年1月开始调整贲任划分，其时你将让行预咨委 

会获悉详细情况.行预咨委会欢迎这个倡议，并注意到，这种安排能够促进更佳的 

控制和管理.因此，行预咨委会期待收到这项许诺的资科. 

主席 

姆塞莱（签名） 




